

21 de febrero de 2014

UNT celebra su XXIII Asamblea General



El pasado 8 de febrero UNT celebró su XXIII Asamblea General. En ella se trataron numerosos temas relacionados con el funcionamiento del Sindicato, valorándose muy positivamente aspectos como el de la gestión económica (que, pese a que la crisis económica ha supuesto este año una reducción notable de los ingresos y un incremento de los gastos, arroja un balance positivo global superior a los 10.000 euros) o el del índice de afiliación (con casi 100 afiliaciones nuevas en el último año, pese al frenazo que han supuesto respecto a años anteriores -cuando el número de afiliaciones anuales era muy superior- a causa del impacto de la crisis).

Se acordó también iniciar una nueva campaña de afiliación para multiplicar las nuevas afiliaciones alcanzadas el pasado año e intentar llegar a las 500 a lo largo de 2014, incrementando nuestra presencia en las empresas y en los diversos sectores, así como intensificar nuestro trabajo para aumentar nuestros representantes sindicales, actualmente elegidos en 25 empresas. 



CONSTRUYENDO EL NUEVO SINDICALISMO
UNIÓN NACIONAL DE TRABAJADORES

Se valoró muy positivamente también la evolución del Servicio Jurídico, que con 15 profesionales repartidos por diversas provincias está atendiendo una media de 6 casos diarios (casi el doble que el año anterior), si bien sólo una parte de ellos acaba en la vía judicial.

También se acordó celebrar el 1º de Mayo en Madrid con un acto público y con la celebración de las II Jornadas sobre Sindicalismo (que se centrarán en el impacto que están teniendo el Euro y las políticas monetarias de la Unión Europea en España en general y en los trabajadores en particular).

Terminó la Asamblea con el compromiso de todos los asistentes con UNT en su lucha por construir en España un nuevo sindicalismo nacional y socialmente comprometido.